

« Merci très cher Président, mes TCF et MTC Sœurs. Mesdames et Messieurs.

Je veux vous dire tout le plaisir que j'ai à être avec vous aujourd'hui car je souhaitais partager avec vous ce moment et vous dire tout l'intérêt que je porte aux actions que vous menez dans l'ombre au quotidien. Vous êtes une forme de fil d'ariane et donc j'y suis extrêmement sensible. Vous dire que, dès ma prise de fonction, j'ai désiré participer à une réunion de travail qui a duré je crois quatre heures, et durant ces quatre heures chaque dossier a été égrené avec énormément de renseignements pour que, à l'issue de la présentation les frères concernés puissent prendre une décision sur l'attribution éventuelle de telle ou telle subvention. Donc je peux dire que je peux attester de ce travail précis et minutieux. Et vous dire aussi que les services de la GLDF sont à la disposition des associations satellites et notamment le service communication. J'avais indiqué que je souhaitais il y a quelques semaines donner à vos structures la parole au Convent et vous verrez, pour ceux qui seront présents, il y a quelques vidéos qui seront présentées à l'ensemble des frères députés de la GLDF. Ces actions là on ne peut les passer sous silence Ces actions là, elles sont aussi importantes que n'importe quelle action comme les communications des Grands Officiers et donc j'y attache vraiment beaucoup d'importance.

Vous savez pour ceux qui me connaissent que j'ai mis comme point d'orgue la solidarité dans mes actions au quotidien et bien sûr, vous le savez, c'est une relation extrêmement forte entre le Vénérable Maître et son frère Hospitalier d'être attentifs aux frères qui sont en difficulté, quelles que soient les difficultés d'ailleurs, et puis quand ça dépasse je dirais la possibilité du trésor de la Loge bien entendu la GLDF est là pour vous accompagner et le Grand Hospitalier prend le relai pour suppléer.

Je suis enchanté de voir des visages jeunes aussi parmi vous ; c'est important car vous savez également l'attention que je porte à cette jeunesse qui demain prendra les rênes de la Grande Maison et je dirai, toutes les parties de cette Grande Maison sont importantes.

J'avais été interpellé en fin de l'année 2022 par des frères du congrès Ouest qui m'ont remis un dossier contenant un certain nombre d'observations, de commentaires et de questions relatives, donc, à la gestion de l'Association Solidarité Jeunesse-Orphelinat Maçonnique. J'ai pris connaissance de ce document avec attention. J'ai immédiatement informé le Grand Orateur de ce document et nous avons travaillé avec votre Président. Je m'étais engagé auprès des frères qui m'ont accueilli lors de ce congrès à formuler une réponse avant le

*Convent 2023. J'ai formulé cette réponse le 25 mai 2023 à deux frères qui sont ici présents et candidats si j'ai suivi correctement les prises de parole, c'est-à-dire les TC frères Paul **WENDLING** et Jean Yves **POTTIER**, pour leur dire que j'ai transmis le document un mois avant le Convent et bien sûr j'aurais apprécié si d'une part l'accusé de réception de ce courrier et éventuellement quelques éléments en retour m'avaient été transmis.*

Je suis un Grand Maître qui aime la transparence et je vais renouveler devant vous tous et toutes la confiance que j'alloue à votre Président qui fait un travail remarquable et remarqué avec l'ensemble de son bureau et c'est bien pour cela que je suis venu aujourd'hui, accompagné du Grand Hospitalier, pour témoigner et aussi vous témoigner une nouvelle fois la gratitude que je vous dois pour tout le travail que vous faites pour celles et ceux qui sont en souffrance et qui ont besoin d'un peu de lumière. Soyez-en chaleureusement remerciés. J'ai dit. »